

EN CENTRO CULTURAL SE PRESENTA VERSIÓN SINFÓNICA DEL HIMNO DE SAN FERNANDO

Escrito por Gety Pavez Vldal

Miércoles, 22 de Septiembre de 2021 21:37 -



A fin de destacar la riqueza de nuestras tradiciones y potenciar la identidad de la capital de Colchagua, la noche del martes fue presentada la versión sinfónica del himno de San Fernando, que en 1956 fue escrito por José Vargas Badilla y musicalizado por el profesor Carlos Cepeda.

En el marco de las actividades de Fiesta Patrias, se mostró el video promocional del cántico en que participan la Orquesta Sinfónica Juvenil y el Coro Ciudadano, en una producción realizada por el sello discográfico municipal San Fernando Records.

“Fue una presentación muy bonita de lo que es la nueva versión del himno de San Fernando. No quiere decir que nos vamos a olvidar del antiguo, ni mucho menos, sino que es una remozada versión, más moderna, más acorde a los tiempos, con mejor calidad acústica, que invita a los sanfernandinos a recordar nuestras tradiciones; recordar nuestro himno tan importante en el tiempo y que todos nos hagamos parte de las rojas camelias, las hermosas mujeres y los hombres tostados de sol”, dijo el Alcalde Pablo Silva Pérez tras la presentación realizada en el Centro Cultural de San Fernando.

El jefe comunal sostuvo que es importante que la comunidad y sus organizaciones ayuden a difundir esta interpretación del himno, “sin olvidar el anterior, que nos acompañó toda la vida y nos seguirá acompañando”.